

2020年度チャリティーイベント映画「道草」上映会

12月5日（土）アンケート結果

本日の映画・上映会についてのご意見ご感想

- 介護者の方々の手探りだけど利用者との理解への努力は参考になりました。
 - 重い知的障害を持ちながら 24 時間の支援を受けながら一人暮らししている姿見て衝撃を受けました。
 - たくさんの人に助けられながら力強く自分らしく生活している事に、とても勇気づけられた。
 - 感染症対策をしっかり行っている上映で安心して鑑賞できました。ご準備されたスタッフの皆様お疲れさまでした。とてもよかったです。
 - 登場人物がみな輝いている。そんな風に感じたのは撮り方なのか、関りなのか。優しく何度か涙し、考えさせられました。
 - またおもしろいえいがあればみたい
-
- 日常生活の当たり前のことの一つ一つがその人達にとってとても意味のあるそして時に重い事なのだと感じました。言葉にするのができないくらいの気持ちを今いただいています。
 - 愛・涙 人間てすばらしい
 - 施設外での普段の様子や家族・支援者とのつながりがよく描かれていて良かった
 - とても障害の方々の表情が良かった
 - 重いけど明るい映画だった
 - 評判は聞いていたが、もっと異なる内容と想っていた。
 - ユウイチロウ君のこと身にしみました
 - 面白く見ました
 - 様々な障害者がいて、人となりの支援があるところがよいことと思う。
 - 障害のある人がみんなこんな生活が出来たら良いです。
 - 人はゆっくりゆるやかに成長していくものだということ、時折りみせるユースケやコースケの笑顔がとてもステキでした。
 - 喜怒哀楽全てを表現していることがとても素晴らしく「生きている」と感じる
 - 障害のある方のイラダチ又彼らの回りの方々の支援のあり方、とても勉強になりました。
 - スタッフの人たちも毎日接しかた大変だと思う。
 - すばらしい映画でした
 - 職員の大変さが良くわかりました。
 - コロナ感染が拡大している中、この様な機会を設けてくださりありがとうございました。重症者向けの、自立生活支援を行う事業があることをこの度初めて知りました。沢山のひととふれ合い、いきいきと生活している姿に心を打たれました。
 - 内容についてあまり下調べをせず、みてみましたが、知っている団体、人の登場もあり親近感がわきました。個性派ぞろいな介護者のバックグラウンドにも関心があります。
 - 大変参考になりました。またこのような企画がある事を望んでおります。
 - この上映会で本当に色々考えさせられました。
- 放課後デーで働いているのですが、障害のある方が幸せに暮らしていける世の中になってほし

いです。

- 自分の妹も重度の知的障害を持っているが、他にもたくさんの子どもたちがいることを知った、人間十人十色、障害を持った人達もたくさんそれぞれの特徴があると知った。
- この時期どうしようか悩みましたが、見たいと思い来ました。会場内で知り合い同志あいさつしたり話したり、少し気になりました。映画はとても考えさせられました。なんの準備もしてませんし、こういう生活を考えた事ありませんでした。
- 重度の子でも自立している姿に励みを頂きました。自分の子と同じ症状の子を見ると心痛むが前向きに取り組むしかないと思った。
- 良かったです。
- 落ち着かなかった人の外出先での穏やかな表情が印象的でした。外に出るということが、自由につながるのだと感じました。
- 私も気に入らないことがあると短気を起こし物に当たってしまいます。今回の映画をみている参考になりました。
- すばらしい体験をさせていただきありがとうございました。
- 普通の（すてきな）日常から色々考えさせられました。
- 支援者の熱意、あきらめない気持ち、その結果少しずつ変わっていく本人の姿に感動しました。
- 放課後サービスにて子供達の支援をしている中で子供達の将来を見つめていく良い参考になりました。
- とてもよかったです。
- 重度の知的障害者の受け入れ先が少なく、親なきあとのことがとても心配です。この映画の様にどんな人でも安心して暮らせる時代が早く来ると良いなと思いました。
- みんな可愛かったです。
- 息子と重ねてみさせて頂きました。息子にも皆さんのような介護者の方との出会いがあると幸せです。
- ボランティアとして余り重障の方との接点がないので、刺激が大きかった。自立支援のための介護の方たちの努力と頼もしさを感じ地域の中で生きるための大切さ、家族と地域とのつながりの必要を改めて再認識しました。
- スバラしい映画でした。
介護者の家族、おさない子供がこれから立派に育つと思います。
- 観ることができてよかったです。どこにいてもだれもが平等な生活ができるといいと思いました。ありがとうございました。
- 本人との距離感を模索しながらとてもいい距離でできていたのですごく良かった。ありがたいなと思いました。